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Резиновые 
средства

Чепецк прописался 
на карте нарушений

Общероссийское движение в защиту прав избирателей 
«Голос» открыло «Карту нарушений на выборах», которая 
собирает и публикует информацию о нарушениях изби-
рательного законодательства на выборах в нашей стране. 
Начался сбор информации о нарушениях выборной кампании, 
результатом которой должно стать голосование 18 сентября 
2016 года. По состоянию на 16 июня, со всей России на карту 
поступило 151 сообщение. 

Первым в Кировской области «отличился» город Кирово-
Чепецк. Признаки использования административного ресурса, 
то есть использования возможностей власти для создания пре-
имуществ, выразились в размещении 26 мая на официальном 
сайте муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 
сообщения об итогах предварительного голосования в Кирово-
Чепецкую городскую Думу местного отделения партии «Единая 
Россия». А победителем внутрипартийного голосования оказался 
глава администрации Михаил Шинкарев!

• Подробности на сайте www.kartanarusheniy.org.

Жильцы дома №21/3 по пр. 
Кирова пережили капиталь-
ный ремонт системы энер-
госнабжения. За это время 
они многое узнали и поняли. 
Как сообщил представитель 
управления Ростехнадзора по 
Кировской области, прибыв-
ший по просьбе жильцов, перед 
капитальным ремонтом на 
доме должно было появиться 
объявление, что такого-то чис-
ла такого-то месяца начнется 
такой-то капремонт. 

ЗАТЕМ на своем общем со-
брании собственники жилья 
могли согласиться с плани-

руемым капремонтом, в частно-
сти с предлагаемым видом работ, 
или не согласиться и заменить 
вид работ. Никакого объявления, 
конечно же, на доме никто не 
увидел. Да и жильцы не знали, 
что оно должно было появиться 
в обязательном порядке.

Инициативная группа из жиль-
цов дома (или председатель со-
вета дома, если таковой имеется) 
должна была ознакомиться и 
с проектом ремонта системы 
энергоснабжения. Однако, хотя 
жильцы и просили у прибывших 
из Кирова мастеров показать 
проект, им отказали. Заявили, 
что не положено. Жильцы-то по-
нимают, что их обманули (более 
того, в доме проживает бывший 
энергетик одного из крупных 
предприятий города – он-то бы 
разобрался в проекте по полной 
программе), но ничего сделать 
не смогли.

Капремонт системы энергос-
набжения дома завершили. Почти 
завершили. Не хватило 40 метров 
кабеля, и теперь ремонтникам 
предстоит выбивать дополни-
тельные деньги у областного 
фонда капремонта. А это, как 
объяснил один из представителей 
ремонтной бригады, «такая будет 
канитель, такое будет бумаготвор-
чество – ведь работники фонда 
мало что понимают в строитель-
ных делах».

- А как же составляли смету? 
Как получилось, что не учли еще 
40 метров кабеля? – допытыва-
лись жильцы дома. И тут же снова 
заметили: – Да нам и смету-то 
не показали, хотя мы просили. 
Снова ответили: «Не положено!». 
Интересно получается: деньги 
за капремонт требуют с нас еже-
месячно, суммы берут немалые, 
а как только мы решили прокон-
тролировать расход наших денег, 
то нас послали на все четыре 
стороны.

На это замечание уже упо-
мянутый выше представитель 
ремонтной бригады ответил, что 
конкурс на капремонт системы 
энергоснабжения дома выиграла 
совсем другая кировская фирма. 
Но ее мастера, ознакомившись с 
деталями будущего ремонта, при-
знались, что «работы не выполнят 
– слишком сложно, таких работ 
еще не делали никогда». И этот 
подрядчик-неудачник вынужден 
был заключить договор на выпол-
нение капремонта с компанией, 
представитель которой и делился 
откровениями с жильцами дома. 
То есть к денежкам фонда ка-
премонта «присовокупились» и 
подрядчик, и субподрядчик. Ка-
ким образом? Субподрядчик, как 
стало известно жильцам дома, за 
заключенный с ним договор, от-
стегнет подрядной организации 
от выделенной из фонда суммы 
на капремонт системы энергос-
набжения известного нам дома 
от 4 до 6 процентов.

- Такая схема на капремонтах 
сегодня работает практически 
везде. На конкурс без страха и 
упрека заявляется непрофесси-
ональная компания, выигрывает 
его, а затем, ничего не делая, 
зарабатывает на субподрядных 
договорах хорошие деньги, - уточ-
нил представитель ремонтной 
бригады.

Такие, брат, дела. Фонд ка-
премонта – что тебе резиновый. 
На всех хватает. А на 40 метров 
кабеля не хватило…

Лариса БАЖИНА.

ГЛАС НАРОДА

МУСОР – ПОД КРЫШУ!
• Почему в городе Кирове му-

сорные баки во дворах уже давно с 
крышками? Нажал педаль - крыш-
ка открылась, мусор выбросил – 
крышку закрыл… Чистота! Нет 
неприятного запаха! А у нас? 
Вороны и ветер разносят отхо-
ды во все стороны. Неужели так 
сложно накрыть баки крышка-
ми? Если специалисты городской 
сферы ЖКХ не знают, как это 
сделать технически, пусть съез-
дят в Киров и познакомятся с 
рацпредложением. Пусть перери-
суют в свои блокноты схему этой 
педали. Видимо, не обеспокоена 
мусорным положением во дворах 
и администрация города. Пора 
нашим властным начальникам 
пройти курсы о правилах жизни 
в цивилизованном мире! А то в 
этом смысле в Кирово-Чепецке, 
как в деревне в 20-е годы прошлого 
столетия…

РАЗЛИВАЙКАМ – 
ШИРОКУЮ ДОРОГУ?
• В одном из торговых центров, 

что рядом с пр. Дзержинского, 
открылась очередная разливай-
ка. И тусуются здесь мужички с 
раннего утра до позднего вечера. 
Неприятно! Пьяные разговоры, 
сплошной мат, приставания к 
прохожим… Да и возраст тусую-
щихся беспокоит: к алкоголизму 
приучаются совсем молодые ребя-
та - их у разливайки становится 
все больше. Куда смотрит город-
ская власть? Придумали для борь-
бы с алкоголизацией населения 
специальные режимы розничной 
продажи алкогольных напитков, 
даже «трезвые дни» установили, 
а разливайкам открыли широкую 
дорогу. Где логика? Эх, не хватает 
нашему городу сильной и жесткой 
руки. Власть дряблая, бесхребет-
ная, равнодушная. Увы.

ПЫЛЬЮ И ГРЯЗЬЮ –
ПО ЛЮДЯМ
• Иду как-то по проспекту 

Мира, и вдруг – видимость нуле-
вая, кругом сплошная пыль с гря-
зью, нечем дышать. Оказывается, 
средь бела дня, когда проспект 
полностью занят людьми – гуля-
ющими или спешащими по своим 
делам, работники ЖКХ решили 
так называемой воздуходувкой 
почистить тротуар. Слушайте, 
есть ли у главных лиц ЖКХ и 
начальников из администрации 
города, курирующих это самое 
хозяйство, совесть? Разве нельзя 
было выполнить работу в ночную 
смену? Не уважают у нас людей.

ТЕЧЕТ ВОДА, ТЕЧЕТ…
• Однажды в выходные дни на 

пр. Мира прорвало колодец. Вода 
бурным ручьем текла не только 
по самому проспекту, но и заво-
рачивала на ул. Первомайскую. 
И никому не было до этого дела. 
Плывите люди, как хотите! При-
шлось преодолевать водную гладь 
и автомобилям. Аварию начали 
устранять лишь в понедельник. 
Но на кого теперь «спишут» во-
дные потери, кто будет за них 
платить – ни в чем не повинные 
горожане или предприятия, тоже 
ни в чем не виновные? Полная 
безалаберность! Раньше, когда 
Кирово-Чепецком руководили 
Александр Преснецов и Владимир 
Басов, они лично в выходные дни 
объезжали или обходили город, 
чтобы от их взора ничего не 
ускользнуло. А сейчас? Течет вода, 
течет…
 
• Вы можете разместить сооб-
щение в рубрику «Глас народа» 
на сайте www.chepetsk-news.ru

В 2015 году четыре раза на 
водопроводе в районе квартала 
Утробино (от водозабора до ИК-
11) случались аварии, которые 
были устранены МУП «Водо-
канал» за счет предприятия. 
Этот участок водопроводной 
сети в реестре имущества, на-
ходящегося в муниципальной 
собственности, не числится, 
за водоканалом на праве хо-
зяйственного ведения он не 
закреплен, то есть является 
бесхозяйным.

Обслуживание бесхозяйных 
водопроводных сетей и устра-
нение аварий на них связано с 
убытками МУП «Водоканал». В 
частности, ликвидация аварий 
в районе квартала Утробино 
обошлась в 349,1 тыс. рублей. 
Предприятие обратилось в Ар-
битражный суд с исковым тре-
бованием к муниципальному 

По результатам  аукциона 
в электронной форме между 
администрацией Кирово-Че-
пецка и ООО «Строймонтаж» 
был заключен муниципальный 
контракт,  по условиям которого 
подрядчик обязался выполнить 
капитальный ремонт  безнапор-
ного коллектора в р-не ул. Не-
красова. Стоимость работ была 
определена в 2,2 млн. рублей.

В процессе ремонта трижды 
выяснялось несоответствие 
проектной документации фак-
тическому состоянию колодцев, 
что делало невозможным про-
должение работ и требовало из-
менений в проекте. В результате 
трижды менялось техническое 
решение.

Вынужденное приостанов-
ление работ сдвинуло сроки их 
выполнения, предусмотренные 
муниципальным контрактом. По 
этой причине администрация 
сообщила ООО «Строймонтаж», 

образованию о взыскании этой 
суммы. Иск мотивирован тем, 
что администрация не вносит 
бесхозяйные сети в реестр му-
ниципальной собственности и 
не принимает решение об их 
передаче обслуживающей орга-
низации, что лишает водоканал 
возможности включить расходы 
в тариф на водоснабжение.

Суд пришел к выводу: в дан-
ной ситуации имеет место 
противоправное бездействие 
администрации, в результате 
которого МУП «Водоканал» по-
несло расходы по устранению 
произошедших аварий на водо-
проводной сети, которые оно не 
может возместить в установлен-
ном законом порядке. Из муни-
ципального бюджета в пользу 
водоканала будет взыскано 349,1 
тыс. рублей, которые признаны 
неосновательным обогащением.

что оплата будет произведена 
за вычетом неустойки – под-
рядчику перечислено только 1,7 
млн. рублей. Неурегулирование 
спора в претензионном порядке 
явилось для подрядчика основа-
нием для обращения в суд. 

Решением Арбитражного суда 
исковые требования удовлетво-
рены: администрацию обязали 
перечислить деньги по контрак-
ту в полном объеме. Однако она 
не согласилась и обжаловала 
решение в вышестоящей ин-
станции. 

Второй арбитражный апел-
ляционный суд отметил, что, 
вопреки доводам апелляцион-
ной жалобы, вина истца в про-
срочке выполнения работ не 
подтверждается материалами 
дела, основания для начисления 
и удержания неустойки у адми-
нистрации отсутствуют. Апелля-
ционная жалоба администрации 
оставлена без удовлетворения.

Ремонт бесхозяйных сетей
оплатит городской бюджет

Администрация насчитала 
неустойку за свою вину

Как растягивают средства из фонда капремонта



2  НАШ ГОРОД КИРОВО-ЧЕПЕЦК
20 ИЮНЯ 2016

ГОРОДСКОЙ КОШЕЛЕК

Кирово-Чепецкий район-
ный суд по иску собствен-
ников жилья дома №9 на ул. 
Некрасова признал конкурс, 
проведенный администрацией 
города по выбору управляю-
щей компании для данного 
многоквартирного дома, не-
законным. В этом конкурсе 
победило ООО «Альтернатива» с 
тарифом на содержание общего 
имущества дома и его текущий 
ремонт в размере 30 рублей 
90 копеек с квадратного метра 
общей площади жилья. Кстати, 
«Альтернатива» победила в без-
альтернативном конкурсе – со-
перников у нее не было.

Напомню, что накануне про-
ведения конкурса председатель 
совета дома Анатолий Капитонов 
сообщал администрации, что 
«дом находится в процессе вы-
бора самостоятельно, что конкурс 
проводить не надо и что свои го-
лоса собственники жилья отдают 
другой управляющей компании 
- «Уютному дому» с тарифом в 
размере 16 рублей 25 копеек». 
Однако словам председателя со-

вета дома чиновники не вняли и 
конкурс провели.

Администрация не согласи-
лась с решением Кирово-Чепец-
кого райсуда и обжаловала его в 
Кировском областном суде. Как 
замечает Капитонов, «админи-
страция отреагировала в самый 
последний день, когда еще можно 
было подать апелляцию в суд 
высшей инстанции, по каким-
то своим соображениям тянула 
время».

- Нам неофициально сооб-
щили, что областной суд мы 
проиграли, но письменного 
заключения на руках пока не 
имеем, - говорит председатель 
совета дома. – Наш проигрыш 
объяснили тем, что интересы 
дома представлял его жилец, не 
имеющий на то полномочий. 
Якобы этого человека надо было 
наделить полномочиями от всех 
собственников.

На днях в доме планируется 
провести общее собрание соб-
ственников жилья, на котором 
они намерены наделить требу-
емыми полномочиями своего 

защитника. Приглашение на 
собрание получила и админи-
страция города как собственник 
муниципальных квартир, имею-
щихся в доме. А вот примет ли 
участие в собрании ее предста-
витель, неизвестно.

- Потому что после соответ-
ствующего решения собрания 
мы снова будем подавать в суд 
и доказывать неправоту адми-
нистрации города в отношении 
проведенного ею конкурса, - до-
бавляет Капитонов.

Но это только первая часть 
проблем, свалившихся на голову 
жильцов дома. Оказывается, про-
живающие здесь ветераны труда 
не получают предусмотренную 
законом ежемесячную денежную 
компенсацию платы за содержа-
ние общего имущества дома и его 
текущий ремонт. Хотя управля-
ющая компания «Уютный дом» 

На внеочередном заседании 
горДумы ставились вопросы о 
дополнительных бюджетных 
расходах.

С будущего года муниципаль-
ное учреждение «Дорожно-экс-
плуатационная служба» («ДЭС») 
превращается (в основном) в 
службу заказчика работ по ре-
монту и содержанию городских 
автодорог, ну и, конечно, по 
благоустройству. В общем, будет 
посредником между основным 
заказчиком – администрацией 
города и подрядными организа-
циями. Это как в фильме «Тени 
исчезают в полдень»: Купи Про-
дай, не более того. Правда, один 
неверный шаг влево или вправо 
– и можно загреметь под фанфа-
ры. Так же, как в этих же самых 
«Тенях». Загремела же «ДЭС»…

Провалилась грандиозная 
мечта заместителя главы админи-
страции Кирово-Чепецка Натальи 
Двининой, инициатора создания 
«Дорожно-эксплуатационной 
службы», о превращении этого уч-
реждения во что-то капитальное 
и неповторимое. Хотя нет. Некая 
неповторимость все же жива, и 
у чиновников есть надежда на 
ее расцвет.

С 30 мая коллектив «ДЭС» 
похудел на глазах – сократили 
рабочий класс. По словам со-
кращенных, «осталась лишь 
контора».

На внеочередном заседании 
Кирово-Чепецкой городской 
Думы вносили поправки в бюд-
жет. Чиновники администрации 
просили депутатов за них про-
голосовать. Не поверите – за 
выделение дополнительных бюд-
жетных денег (осторожно, не упа-
дите со стула) для бесперебойной 
работы «ДЭС». Именно так: для 
бесперебойной! Просили миллио-
ны на покупку горюче-смазочных 
материалов, на запчасти и ремонт 
техники, на ремонт ливневой 
канализации и так называемого 
горбатого моста в поселке ТЭЦ, на 
аренду спецтехники с экипажем, 
то есть с водителями, на содержа-
ние дорог подрядными органи-

зациями и так далее. Так зачем 
же было воду мутить – просить 
рабочих «со двора», если теперь 
вновь нужны рабочие руки?!

Не понимаете вы ничего! И я 
вместе с вами! Дополнительные 
бюджетные средства накормят, 
но уже не «чужих» – каких-то 
там чепецких мужиков, которым 
вручили уведомление о сокра-
щении, а «своих». На тот или 
иной вид работ (на тот или иной 
муниципальный заказ) будут объ-
являть конкурсы, его победители 
(большей частью в нашем городе 
почему-то безальтернативные) и 
воспользуются возможностью за-
работать. Из городского бюджета, 
из тех дополнительных денег, 
за выделение которых и про-
сили чиновники проголосовать 
депутатов.

Депутаты проголосовали. По-
сле острых дебатов. Особенно 
сильно спорила с чиновниками 
Наталья Эльская. Увы, не переспо-
рила. Да и обстановка на думском 
заседании накалялась… Из бюд-
жета чиновники администрации 
предлагали дополнительно вы-
делить около 2 миллионов рублей 
уже на перевозку пассажиров по 
Каринторфской железнодорож-
ной узкоколейке. Как известно, 
перевозки осуществляет одно из 
частных кирово-чепецких пред-
приятий. С каждым годом ему 
выделяется из городского бюдже-
та все большая сумма: ныне она 
доходит почти до 20 миллионов 
рублей. И вот – еще требуются 
дополнительные деньги.

На свои вопросы: «Для чего? 
Может, хватит прикармливать 
некие коммерческие структуры?» 
депутат не добилась вразуми-
тельных ответов. 

Пришли к компромиссному 
решению. Вопрос о выделении 
дополнительных бюджетных 
средств на перевозку пассажи-
ров по узкоколейке перенесли 
на июльское думское заседание. 
Тогда же администрация города 
пообещала представить все рас-
четы по узкоколейке. 

Л.ЛАРИНА.

Поели вкусно. 
Дайте добавку!

В конце мая члены садо-
водческого товарищества 
«Заря» обратились к депутату 
городской Думы Наталье Эль-
ской с просьбой «разбудить» 
властные органы, чтобы те 
приняли меры по ликвидации 
пожара на полигоне твердых 
бытовых отходов (ТБО), ко-
торый находится в районе 
Перекопа. 

ЛЮДИ жаловались на голов-
ную боль, кашель, слезоточи-

вость. «Мы не знаем, какие хи-
мические вещества выделяются 
в процессе горения свалки. Мы 
можем отравиться», - говорили 
садоводы депутату.

Наталья Эльская после встре-
чи с садоводами направила 
письменные заявления в терри-
ториальный отдел управления 
Федеральной службы по надзору 
в сфере защиты прав потреби-
телей и благополучия человека 
по Кировской области в Киро-
во-Чепецком районе (другими 
словами, в кирово-чепецкий 
отдел Роспотребнадзора) и в 
городскую прокуратуру. Спе-
циалистов Роспотребнадзора 
она попросила «организовать 
отбор и проведение анализа 
воздушной среды на территории 
полигона и прилегающей к нему 
территории на наличие токсич-
ных веществ, образованных в 
результате горения ТБО». В про-
куратуру же написала: «Прошу 
принять меры прокурорского 
реагирования по ликвидации 
пожара на полигоне ТБО».

Руководитель отдела Роспо-
требнадзора Татьяна Киселева 
сообщила, что его специалисты 
могут провести лабораторные 
исследования атмосферного 
воздуха в связи с продуктами 
горения твердых бытовых от-
ходов лишь на наличие оксида 
углерода – угарного газа, угле-
кислого газа. В своем ответе 
Киселева проинформировала, 
что отбор провели в районе сте-
лы при въезде в Кирово-Чепецк, 
на ул. Мелиораторов, в районе 
Перекопской школы-интерната, 
напротив кафе «С пылу, с жару», 
на границе санитарно-защитной 
зоны свалки и в садоводстве «За-
речье». Превышения предельно 
допустимой концентрации ок-

сида углерода нигде не обнару-
жено. Позвольте, а где же отбор 
проб в садоводстве «Заря»? По 
просьбе членов именно этого са-
доводства и обращалась депутат 
в кирово-чепецкую структуру 
Роспотребнадзора.

Татьяна Киселева также со-
общила, что для принятия мер 
отправлены письма главам: 
Кирово-Чепецка – Владимиру 
Крешетову, Кирово-Чепецкого 
района – Владимиру Волоки-
тину. Им предлагается либо 
изменить режим работы поли-
гона либо направлять отходы 
на Кировский полигон «Куприт». 
Первая предлагаемая мера рас-
плывчата и требует детальной 
расшифровки. То есть выдали 
рекомендацию, а что имели в 
виду, непонятно. А уж по поводу 
«Куприта»… Это же увеличение 
затрат по вывозу ТБО и их ути-
лизации в разы! В этом случае и 
плата с населения тут же подско-
чит вверх. Нет, так не годится!

В территориальном отделе 
Роспотребнадзора не забыли и 
о муниципальном предприятии 
«Коммунхоз», где исполни-
тельным директором является 
Сергей Третьяков. «Коммунхозу» 
предлагается устранить наруше-
ния и «осуществлять контроль за 
охраной атмосферного воздуха». 
Устранить нарушения… Свалка 
горит два месяца. И что же - два 
месяца не могли устранить?! 
Кстати, за 29 лет существования 
садоводческого товарищества 
«Заря» подобного пожара не 
случалось.

Прокуратура провела свою 
проверку полигона. И сообщила: 
«Выявлены нарушения приро-

доохранного законодательства.  
Причина возгорания – несоблю-
дение технологических опера-
ций при эксплуатации полиго-
на». А дальше прокуратура через 
суд обязала администрацию 
Кирово-Чепецка и МУП «Ком-
мунхоз» «провести мероприятия 
по устранению возгорания на 
полигоне ТБО».

Роспотребнадзор громко на-
зывается службой по надзору 
в сфере защиты благополучия 
человека… А какая же это защита 
благополучия?! Да штрафанули 
бы на огромную сумму админи-
страцию города и «Коммунхоз», 
которые, как проинформиро-
вала прокуратура, «наделены 
обязанностями организовать 
утилизацию ТБО и эксплуата-
цию полигона»! Но, оказывается, 
чепецкий Роспотребнадзор не 
вправе это сделать. Это в наше-
то время, когда все измеряется 
деньгами…

Господа прокуроры, и вы 
накажите! Через тот же суд, в 
который вы обращались, чтобы 
обязать администрацию города 
и «Коммунхоз» устранить воз-
горание. Да они же по закону 
обязаны это делать! Вы сами 
это подчеркнули в своем ответе 
депутату. Думается, не совсем 
серьезно напоминать власти 
про ее обязанности. Поэтому 
можно заявить, что возгорание 
чепецкой свалки – это ничто 
иное, как отложенное властью 
обязательство. На неопределен-
ный срок, который может быть 
бесконечным. Так-то!

Схожая ситуация с возгорани-
ем на свалке около украинского 
города Львова. Правда, там жесть 
откровенная – заживо сгорели 
четыре человека. Горожане вы-
ходят на митинги. Звучат речи: 
«Сколько тонн мусора находится 
на полигоне? Какие это отхо-
ды? Где дегазация полигона и 
рекультивация мусора? Ответ-
ственность лежит только на главе 
города. И когда разрастается 
мусорный скандал, политики 
всегда уходят».

Не такая уж далекая от нас 
ситуация, не правда ли? Жители 
Львова требуют отставки своего 
главы.

Лариса БАЖИНА.

Скандал с мусорным душком

регулярно, с 1 января 2016 года, 
подает необходимые документы 
в территориальное управление 
социальной защиты населения.

- В управлении соцзащиты по 
этому поводу поясняют, - продол-
жает Анатолий Капитонов, - что 
все последующие суды вдруг выи-
грает администрация города. Это 
значит, что к управлению нашим 
домом приступит «Альтернати-
ва». А у нее тариф на содержание 
общего имущества дома и его 
текущий ремонт в два раза выше. 
И что, дескать, соцзащите десять 
раз (почему-то именно так по-
считали) пересчитывать компен-
сацию? Позвольте, - подчеркивает 
Капитонов, - но соцзащита – это 
же защита людей! Почему же 
ее руководство занимает такую 
странную позицию?

Может, Кирово-Чепецкое 
управление социальной защиты 
населения «завязано» на адми-
нистрации города и опасается в 
существующем конфликте пока-
зать независимость и принципи-
альность? Ведь его руководитель 
Елена Чиженко намерена балло-
тироваться в депутаты Кирово-
Чепецкой горДумы…

Лариса БАЖИНА.

Контролирующие органы расписались в собственном бессилии?

Некрасовские страдания
Администрация будет 
судиться с жителями 
города до последней… 
инстанции

Министерство государ-
ственного имущества Киров-
ской области 3 июня сообщило, 
что аукцион по продаже иму-
щества, находящегося в соб-
ственности Кировской области 
- 100% пакета обыкновенных 
именных бездокументарных 
акций ОАО «Редакция газеты 
«Кировец», признан несосто-
явшимся в связи с отсутствием 
зарегистрированных заявок на 
участие в аукционе. (В начале 
мая на продажу повторно был 
выставлен весь пакет акций  
в количестве 1 830 штук, но-
минальная стоимость одной 
акции 100 рублей с начальной 
стоимостью 191 тыс. руб.) 

Все происходит ровно так, 
как мы предполагали год на-
зад: проведение торгов — пу-
стая формальность лишь для 
того, чтобы отчитаться о вы-
полнении этого пункта в про-
гнозном плане приватизации 
государственного имущества 
Кировской области…

На «Кировец» 
желающих нет
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СПИСОК ДОМОВ КИРОВО-
ЧЕПЕЦКА, ПОПАВШИХ В 
ПЛАН КАПРЕМОНТА 
НА 2021-2023 ГОДЫ

ЖИЛКОМХОЗ

Д е п у т а т  З а ко н о д а т е л ь н о -
го собрания Кировской области  
К.Б. Мошуренко предоставил на-
шему изданию список домов Кирово-
Чепецка, включенных в программу 
капитального ремонта. Сегодня мы 
публикуем перечень МКД, которым 
предстоит ремонт в 2021-2023 гг.

(КТ - Каринторф)

Лермонтова, 8
Первомайская, 16
Первомайский, 7
60 лет Октября, 1/2
21-й мкр, 21
Калинина, 27
Володарского, 6
Кирова, 26
Россия, 11
Луначарского, 8А
Мира, 74-а
Мира, 51
Лермонтова, 10
Пушкина, 10
Мира, 45
Азина, 7
А.Некрасова, 11
Калинина, 31
Лермонтова, 3
Энгельса, 17
А.Некрасова, 35
КТ, Кооперативная, 4
КТ, Кооперативная, 7
КТ, Кооперативная, 2
КТ, Кооперативная, 3
Красноармейская, 9
Красноармейская, 1
Первомайская, 9
Лермонтова, 12-а
Революции, 10/1
Мира, 49
Кирова, 13
Луначарского, 22-а
Мира, 51-а
Родыгина, 2
Мира, 53/б
Луначарского, 12
Мира, 23
КТ, Октябрьская, 11
КТ, Октябрьская, 7
Лесной пр, 5
Мира, 18
Кирова, 11
Мира, 51/б

КТО ПОДУМАЕТ ОБ УДОБСТВЕ 
ДЛЯ ПЕШЕХОДОВ 
И МАМ С КОЛЯСКАМИ?
• Закатали дорогу на Сосновой… Дело, 
конечно, хорошее - для автомобилистов, 
велосипедистов, мотоциклистов и про-
чих колесных. А на двуногих пешеходов 
«ремонтникам» плевать? Если уж по-
ложили новый асфальт, так отремон-
тируйте и дорожную  инфраструктуру 
- поребрики/бордюры, переходы и ограж-
дения. Нам, пешеходам, тоже хочется 
комфорта.

Капремонт: 
ищите свой дом!

- Борис Васильевич, за годы вашего 
руководства Кирово-Чепецкая птице-
фабрика добилась немалых успехов и 
в производственном, и в социальном 
отношении. При вас произведена ре-
конструкция цехов, закуплено новое 
оборудование, содержание птицы 
было компьютеризировано, резко 
увеличилось производство мяса кур-
бройлеров. На предприятии стали 
регулярно платить достойную зарпла-
ту – отдел кадров не искал работни-
ков, как было прежде, а выбирал из 
желающих занять вакантные места, 
несмотря на то, что количество рабо-
чих мест при вас увеличилось почти 
вдвое. Но ведь когда вы заступили на 
должность директора, предприятие 
отнюдь не отличалось стабильностью 
и высокими производственными по-
казателями. С чего вы начали свою 
работу на птицефабрике, и как вам 
удалось вывести ее в число лучших 
предприятий этой отрасли в регионе?

- Честно говоря, когда я впервые 
пришел на птицефабрику, то ужаснулся. 
Складывалось впечатление, что здесь 
никогда не было настоящего хозяина. Я 
имею в виду не того хозяина, который 
думает только о том, как извлечь лич-
ную выгоду, а того, который заботится 
о благополучии своего предприятия и 
его трудового коллектива. Поверите ли, 
мне пришлось уволить 40 человек! Ра-
ботниками их назвать трудно, это были, 
скорее, вредители, которые списывали с 
предприятия курицу и делали в гараже 
тушенку. Такое вот процветало расхи-
тительство!

Далее – пришлось анализировать рас-
ходы. Выяснились потрясающие факты. 
Так, на территории фабрики была сауна, в 
которую ходили не птичницы и рабочие, 
а представители руководящего состава, а 
иногда и вовсе посторонние люди. Эту 
сауну мы, конечно, закрыли. Зато обо-
рудовали современные душевые кабины, 
прежде всего, в цехе убоя и в цехе пере-
работки. Для того чтобы разогреть обеды, 
в цехах пользовались электроплитками, 
что приводило к необоснованному пере-
расходу электроэнергии. Мы открыли 
уютную столовую, где качество питания 
было высоким, а цены - низкими. Неда-
ром сюда в обеденное время приезжали 
на служебных автобусах сотрудники 
городских организаций. Между прочим, 
свой 60-летний юбилей я отмечал именно 
в этой столовой – ни кафе, ни ресторан 
мной даже не рассматривались. 

Экономить приходилось на многом, 
но это давало только положительные 
результаты. Например, для бройлеров 
мы установили новые капельные поилки, 
что позволило значительно уменьшить 
расход воды.

- Борис Васильевич, вы приступили 
к руководству убыточным предпри-
ятием, но уже в 2004 году оно стало 
прибыльным, а в 2005 году птице-
фабрика признана лучшей в своей 
отрасли в Кировской области. Такие 
успехи не могут быть заслугой одного 
человека, это результат коллективной 
деятельности.

- Как же иначе! Все, чего мы сумели 
тогда добиться, - итог совместного от-
ветственного и профессионального труда. 
Мы организовали конкурс на лучшие 
показатели по культуре производства. 
Например, к нам приезжала делегация 
из Дании, и гости удивлялись чистоте, 
уюту в цехах и на территории, но боль-
ше всего их поразило, что отсутствует 

специфический запах, свойственный 
практически всем предприятиям этой 
отрасли. Мы добились самого высокого 
показателя сохранности бройлеров в 
холдинге «Кировхлеб» - 96,9%, а затем 
и в России. 

Я очень ценю людей, которые не-
устанно совершенствуют свое про-
фессиональное мастерство.  Работники 
птицефабрики не под нажимом, а по 
собственной инициативе повышали ква-
лификацию в научно-исследовательском 
институте птицеводства «Птицеград» в 
Сергиевом Посаде, охотно выезжали на 
отраслевые конгрессы, научно-практи-
ческие конференции, курсы и семинары. 
Чем выше профессиональная отдача, тем 
выше результаты. И оплата труда должна 
быть соответствующей: работники при 
хороших индивидуальных показателях 
имели ежемесячную премию в размере 
40-50% от оклада.

- Помнится, у вас была еще делега-
ция из Австрии, иностранные специ-
алисты удивлялись тому, что в продук-
ции кирово-чепецкой птицефабрики 
отсутствуют белковые наполнители, 
то есть она представляла собой очень 
полезный продукт.

- Да, продукция была исключительно 
натуральной. В цехе переработки вы-
пускались популярные полуфабрикаты 
(грудка, бедро, голень, крылышки). 
Между прочим, мы первые в Кировской 
области внедрили разруб тушки птицы на 
части и фасовку в подложки. На разруб 
к нам привозили птицу даже из других 
фабрик области.

- Все шло так замечательно. Почему 
же вы ушли?

- В 2006 году я разработал бизнес-
план по развитию предприятия. Нужны 
были 132 млн. на полную реконструкцию 
цехов. Вложения окупились бы через 
два-три года. Но в холдинге «Киров-
хлеб» сменились владельцы. И тут же 
кардинально изменилось отношение к 
входящим в него предприятиям. Их ста-

ли воспринимать не как перспективные 
хозяйственные структуры, а как субъекты 
для перекредитования. С таким отноше-
нием к бизнесу и к людям ничего хоро-
шего ждать не приходится. Я уволился 1 
марта 2008 года. С тех пор директора на 
птицефабрике менялись как перчатки, и, 
видимо, это всех устраивало – за развал 
предприятия не с кого было спросить.

- Работницы птицефабрики рас-
сказывали, что они потом приезжали 
к вам – просили вернуться...

- Приезжали. Мне было очень тяжело 
говорить с ними на эту тему. Но я стал 
не той фигурой, которая заинтересует 
в качестве руководителя новых хозяев. 
Мы с ними не совпадаем по отношению 
к жизни, по отношению к делу. Мне 
очень больно видеть то, что произошло 
с предприятием, больно, что результаты 
коллективного труда за много лет под 
корень уничтожены.

- Борис Васильевич, мы с вами по-
знакомились как раз 10 лет назад. Вы 
устроили мне познавательную экскур-
сию по птицефабрике, я общалась с 
людьми, которые с любовью говорили 
о своей работе, потом обедала в вашей 
замечательной столовой. Но знаете, 
меня тогда удивило больше всего, 
что вы – директор птицефабрики - 
имеете звание подполковника. Как 
же случилось, что подполковник стал 
хозяйственником?

- Хозяйственником, по большому 
счету, я стал давно. Профессиональный 
путь мой не был простым и легким. 
Обстоятельства сложились так, что  
8 классов я окончил в Яранской сред-
ней школе-интернате. Потом учился в 
железнодорожном училище, после его 
окончания работал в вагонном депо на 
станции Лянгасово и посещал вечернюю 
школу. В 1966 году был призван на во-
инскую службу, которую проходил в 
Риге, в пожарном взводе. Стал мастером 
спорта и чемпионом Латвии по пожар-
но-прикладному спорту. Поэтому, когда 
в 1969 году приехал в Кирово-Чепецк, 
то устроился на работу в ПУ-16. Когда 
была создана ВПЧ-12, перешел туда за-
местителем начальника части. Окончил 
Кировский сельхозинститут, факультет 
«Механизация сельского хозяйства». 
Работал в исправительных колониях  
№ 12 (заместителем начальника по хоз-
обеспечению) и № 5 (заместителем на-
чальника по производству). После этого 
меня пригласили на работу в областное 
управление Федеральной службы испол-
нения наказаний. И уже оттуда я пере-
шел в областное управление внутренних 
дел, где и завершил службу в звании 
подполковника внутренней службы. В 
послеперестроечные годы пришлось 
заниматься и предпринимательской 
деятельностью – правда, в основном в 
роли консультанта (колбасный цех ООО 
«Бекон» и МПЗ «Абсолют»). Помогали в 
этом многочисленные связи, наработан-
ные во время службы, и опыт решения 
производственных, хозяйственных, ком-
мерческих вопросов.

- Борис Васильевич, за какие каче-
ства вы уважаете людей, а за какие 
презираете?

- Думаю, такие качества, как порядоч-
ность, честность, трудолюбие, професси-
онализм должны быть присущи каждому 
человеку. Если они отсутствуют у того, 
кто наделен определенными властны-
ми полномочиями, - это большая беда. 
Больше всего мне претят двуличность, 
чинопочитание, неспособность сдержать 
свое слово, выполнить свои обещания.

- Вы верите в то, что любую ситу-
ацию можно изменить к лучшему?

- Если это коллективные усилия 
людей, объединенных одной целью,  
безусловно. Мы с вами только что об 
этом говорили…

Беседовала 
Елена КУКЛИНА (Бушуева).

«Настоящий хозяин - не тот, 
кто ищет личную выгоду...»
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В апреле в редакцию газеты «Наш город Кирово-Чепецк» обратились 
работницы Кирово-Чепецкой птицефабрики, которых вынудили уво-
литься по сокращению штатов в связи с фактической ликвидацией 
предприятия, но без всяких полагающихся при этом выплат и даже 
заработной платы за полгода. Мы проследили хронику банкротства 
птицефабрики, входящей в агрохолдинг «Кировхлеб», после чего сделали 
вывод: пожалуй, благополучнее всего предприятие «чувствовало себя» 
в то время, когда директором был Б.В. Мосунов (с 2004 по 2008 годы). 
Сегодня Борис Васильевич – гость нашей редакции.

Б.В. Мосунов награжден медалями за 
безупречную службу I, II, III степени, об-
ладатель ведомственных и отраслевых 
наград, почетных грамот управления 
сельского хозяйства Правительства 
Кировской области и областного За-
конодательного собрания. Член Бюро 
совета регионального отделения пар-
тии «Справедливая Россия».



НАШ ГОРОД КИРОВО-ЧЕПЕЦК
       20 ИЮНЯ 2016

  Адрес редакции и издателя: 
613040, Кировская обл., г. Кирово-Чепецк, 
ул. Монтажная, 5. Тел. 8-958-398-89-09.
E-mail: ng44740@ya.ru
  Мы в интернете: 
www.chepetsk-news.ru
Твиттер: @ChepetskNews
ВКонтакте: vk.com/newchep
Инста: @chepetsk_news.ru

Главный редактор Е.Н. КУКЛИНА

Общественно-политическая газета | 16+

  Тираж 20 000 экз.
  Распространяется 
  бесплатно. 
Газета отпечатана с готового оригинал-макета 
в ООО «Элефант» (610040, г. Киров, ул. Мосто-
вая, д. 32/7). Объем 1 п.л. Заказ №8922. Подпи-
сано в печать: факт в 15.00, по графику в 15.00 
17.06.2016 г.  Выход из печати 20.06.2016 г.

Свидетельство о регистрации СМИ: 
ПИ №18-1038 от 13.11.2002 года выдано 
Приволжским окружным межрегиональным 
территориальным управлением Министер-
ства Российской Федерации по делам пе-
чати, телерадиовещания и средств массовой 
коммуникации. Учредитель А.Ю. Еремин. 
Издатель ООО «Редакция «Наш город».

При перепечатке или цитировании ссылка на газету «Наш город Кирово-Чепецк» обязательна.

ЗЕРКАЛО ВЛАСТИ

Н
А

П
О

С
Л

Е
Д

О
К

А
Ф

И
Ш

А
 (

0
+
)

• У мелких политиков самые высокие 
пьедесталы.
 • Требуются политические лидеры, ко-
торые смогут маршировать за нашей 
колонной.
• Судя по зарплате все мы - наглядные 
пособия в школе выживания.
• Если вас беспокоит наша действитель-
ность, значит пора прослушать курс 
политических обещаний.
• Лапша на уши - фирменное блюдо по-
литкухни.
• Политика - это искусство отрицать 
то, что есть, во благо того, что обя-
зательно будет.

4  

Вашему вниманию пред-
ставлен очередной отрывок 
из книги кирово-чепецкого 
историка В.А. Дубовцева «Мо-
дернизация: история нашего 
времени». В 2016 году вышло 
ее третье издание, доступ-
ное в электронной версии на 
сайте Кировской областной 
библиотеки им. А.И. Герцена 
(там же приводятся ссылки на 
источники).

ДЛЯ не ведавших о печальном 
детей села Чепца новый, 1941-

й, год начинался светло и весело. 
«31 декабря учащиеся старших 
классов провели костюмирован-
ный вечер-маскарад… Веселились 
до поздней ночи». «На период 
каникул при военном кабинете 
средней школы создана лыжная 
станция… Днем и вечером можно 
видеть группы ребят, катающихся 
на лыжах и санках.  Комитетом 
ВЛКСМ организован пешелыж-
ный поход комсомольцев в г. 
Киров. Участники посетят кино, 
театр юного зрителя, краеведче-
ский и художественный музеи. 9 
января в школе будет проведена 
военная игра «На штурм». 

9 февраля 1941 г. «Чепца еще не 

видела такого массового наплыва 
участников соревнований… Рано 
утром начался комсомольский 
кросс, посвященный XXIII-й го-
довщине создания Красной Ар-
мии. Организованно, походным 
строем… прибывает на старт мо-
лодежь школы ФЗО № 12, комсо-
мольцы строек, сельпо, трудколо-
нии… За день через старт прошли 
288 здоровых, жизнерадостных 
юношей и девушек». А еще в 
1941 г., в марте, был организован 
сеанс одновременной игры члена 
Всесоюзной шахматной секции 
(гроссмейстера) Л. Кропотина с 
25 шахматистами школы ФЗО 
№ 12 и ТЭЦ - это «мероприятие 
привлекло много зрителей». 

…В 1941 г. неожиданно для 
строительства ТЭЦ было опреде-
лено невиданное финансирова-
ние в 15 млн. рублей — больше, 
чем суммарно с 1935 по 1940 гг. 
Начался переполох с передачей 
строительства другому Главку с 
заменой руководства ТЭЦ, затем 
было отмененный, с письмами 
в верха, самому Секретарю ЦК 
ВКП(б) Г.М. Маленко́ву: «Когда 
наведут порядок на строитель-

стве Кирово-Чепецкой ТЭЦ?», где 
«поведение Главвостокэнерго по 
отношению к ТЭЦ объяснялось 
исключительным нежеланием 
строить эту станцию». Срочно 
заключили договор с ГУЛАГом о 
500 заключенных (единственный 
лагерь для которых находился в 
ведении строительства Бумком-
бината), 8 вербовщиков искали 
рабочих по всей области.

Здесь мы подходим к очень 
важному вопросу: почему в 1941 
г., в начале которого у ТЭЦ во-
обще не было финансирования, и 
ее судьба решалась в Наркомате, 
этот центральный для Кирово-Че-
пецкого промышленного района 
объект начали ускоренно строить? 
Отметим, что в различных иссле-
дованиях до сих пор приводятся 
совершенно необоснованные 
данные о том, что перспективу 
Промузлу дало строительство 
завода «Ф» в 1938 г. А привязка 
и проектирование в 1935 г. его 
более крупного предшественни-
ка, Химического комбината № 
147, вообще оставались вне поля 
зрения. На самом же деле, по до-
кладу директора строительства 

Усть-Чепца накануне войны

ГЕОРГИЙ ПОЙЛОВ. «РУССКОЕ ПРОСТОЕ»
В Кирове в выставочном зале музея имени Васнецо-

вых проходит выставка фотопроекта Георгия Пойлова 
«Русское простое», над которым он работал с 1990 года и 
продолжал в течение всей жизни. Выставка посвящается 
памяти фотографа.

«…Все эти фотографии - история. История о малень-
ких городах Кировской области и городе Вятка. В лицах. 
Люди, которые живут. Здесь и сейчас. Не оглядываясь на 
столицу, но переживая за Родину, свой город, своих родных. 
События, добрые и не очень, нанизаны на нить времени. 
2015 год. Через 25 лет все уже будет иным - я снимал в 
тех же местах в 90-х на ч/б пленку. Но достоинство и 
красота этих мест все те же» (Г. Пойлов).

• Выставка продлится до 3 июля.

ТЭЦ А.Н. Кату́нцева, областной 
комитет партии сумел поставить 
вопрос «в верхах» так, чтобы на 
энергоснабжение строящейся 
ТЭЦ прикрепить два крупных 
завода оборонного значения, воз-
водившихся в г. Кирове. Первым 
был завод № 315 (ныне ОАО ВМП 
«Авите́к»), который должны были 
пустить уже в октябре 1941 г. Вто-
рым же был завод № 324 (ныне 
ОАО «Завод «Сельма́ш»). Для 
обеспечения этих предприятий 
электроэнергией планировалось 
построить новую ТЭЦ в г. Кирове, 
но первый секретарь обкома В.В. 
Лукьянов настоял на достройке 
Кирово-Чепецкой ТЭЦ. Чем же 
был для страны московский завод 
№ 32, раз строительство киров-
ского завода-дублера № 315 стало 
столь срочным?

До начала 1940-х гг. он был 
единственным специализиро-
ванным заводом по установкам 
авиационного вооружения. Ме-
таллообрабатывающий же завод 
№ 324, ныне Сельмаш, планиро-
вался уникальным производите-
лем крупнокалиберных снарядов 
для корабельной артиллерии и 

сухопутных гаубиц. Лишь вслед 
за этими событиями и строитель-
ство химического завода «Ф» (бу-
дущего Кирово-Чепецкого химза-
вода) было снято с консервации. 
Но — не справлялись: «Ежедневно 
на промплощадке ТЭЦ должно 
работать 750 лошадей, а работают 
в среднем 150», - сообщал «Про-
сницкий колхозник». 

Выводы сделали быстро: от-
метив, что «на строительстве Кир-
чептэц было до 60% не выполняю-
щих нормы, были случаи обсчета 
рабочих и большая текучесть… 
бюро Обкома ВКП(б) решением от 
31 мая 1941 г. освободило дирек-
тора ТЭЦ А.Н. Кату́нцева от рабо-
ты». На оставшийся период 1941 
г. для объектов Промузла было 
«спущено» 40,5 млн. рублей — в 
разы больше, чем за 1940 г. Еще 
недавно им угрожала ликвидация 
(Бумкомбинат) или консервация 
(ТЭЦ и Химстрой). …20 июня 1941 
г., за два дня до начала войны, 
жителей проинформировали о 
проведении в Просницком рай-
оне противовоздушных учений, 
опубликовав Правила поведения 
населения в условиях воздушного 
нападения.
• Высказать свои мнения и при-
обрести эту книгу можно, обра-
тившись по тел. 89229068732.

Прочитал в вашей газете 
(«Наш город Кирово-Чепецк», 
№15 от 31 мая 2016 г.), что 
Константин Мошуренко снова 
будет баллотироваться в Законо-
дательное собрание Кировской 
области. Считаю, что это пра-
вильное решение – такие после-
довательные, принципиальные, 
не бросающие слов на ветер 
депутаты народу необходимы. За 
пять лет своего нынешнего депу-
татства он действительно сделал 
немало по защите интересов и 
прав жителей Кирово-Чепецка и 
Кирово-Чепецкого района.

В подтверждение своих слов 
я бы хотел напомнить некогда 
нашумевшую историю с «отде-
лением» Федяковского сельского 
поселения от Кирово-Чепецкого 
района. Именно Мошуренко 
тогда не дал «разъехаться» по-
селению с нашим районом – 
убеждал, что этого делать нельзя 
ни в коем случае. Не отдал под 
разграбление лакомые и до-
рогие земли поселения вблизи 
Кирова, на которые зарились 
крупные кировские фирмы. Не 
дал возможности чиновникам 
обескровить и без того дота-
ционный бюджет района. Не 
раз доказывал, что отделение 
земель - это потеря около 100 
миллионов рублей, которые он 
требовал компенсировать бюд-
жету района. Конечно, никто и 
не думал это делать.

История длилась долго. Ини-
циаторы «отделения» свою 
мечту жить в областном центре 

(к Кирову стремились присоеди-
ниться) обосновывали тем, что 
Кирово-Чепецк от Федяковского 
сельского поселения находится 
на неудобном, далеком, рас-
стоянии, а до Кирова рукой 
подать – пять километров. По-
этому в областном центре будет 
удобнее и лечиться, и учиться, 
и работать… Но учиться и ра-
ботать в Кирове – это и так уже 
было реальностью. А лечиться… 
Константин Мошуренко прак-
тически принудил чиновни-
ков договориться с медиками 
Нововятского района Кирова, 
и проблема здравоохранения 
для федяковцев была решена. 
Но инициаторы «отделения» 
неустанно собирали сельские 
сходы – настойчиво «обраба-
тывали» федяковцев, писали во 
все инстанции просьбы-жалобы 
о плохой жизни в поселении 
и о мечте жить на территории 
областной столицы, организовы-
вали встречи с руководителями 
города Кирова.

Руководство Кирово-Чепец-
кого района чуть было не согла-
силось. Вопрос об отсоединении 
даже не раз выносился на заседа-
ния Кирово-Чепецкой районной 

Думы. Не прошло! Постепенно 
на позицию Мошуренко переш-
ли и депутаты, и чиновники 
района. Сегодня Федяковское 
сельское поселение, которому 
и самому грозил распад – «во-
евали» между собой два лагеря 
из местных жителей (одни были 
за отделение, другие – против), 
живет своей спокойной жизнью, 
считается одним из самых бога-
тых, в смысле финансирования, 
в Кирово-Чепецком районе 
– умеет зарабатывать деньги. 
Больше об отделении нет и речи.

А если бы это все же случи-
лось? Такого финансирования 
уже бы не было – все деньги 
прямиком пошли в бюджет 
Кирова. В ближайшем будущем 
(у кировских властей руки не 
дойдут до какого-то там поселе-
ния!) не было бы ремонта посе-
ленческих дорог, ремонта крыш 
жилых домов, такого, радующего 
глаза, благоустройства. А теперь 
все это есть! Спасибо депутату 
Законодательного собрания 
Кировской области Константину 
Мошуренко!

Василий НЕСТЕРОВ,
житель Кирово-Чепецкого 

района. 

Константин Мошуренко 
не допустил распада района

Как мы уже сообщали, 12 
апреля руководителям него-
сударственного дошкольного 
учреждения «Центр раннего 
вмешательства», которое рас-
положено в Кирово-Чепецке 
на ул. Почтовой, 14-б, стало 
известно о том, что занимае-
мое центром муниципальное 
помещение выставляется на 
продажу. 

АРЕНДАТОРЫ получили вы-
писку из протокола заседа-

ния комиссии по управлению и 
распоряжению муниципальным 
имуществом от 16 февраля под 
председательством главы адми-
нистрации Михаила Шинкарева.

Ситуация вызвала немалый 
резонанс — о ней сообщили даже 
на прямую линию Президента 
России В. Путина, а депутат 
городской Думы А. Наговицын 
направил главе Кирово-Чепецка 
официальный запрос, который 
был переправлен в админи-
страцию.

Заведующая отделом по 
управлению муниципальным 
имуществом администрации 
Надежда Репина сообщила де-
путату Наговицыну, что реше-
ние об условиях приватизации 
муниципального имущества 
принимается в соответствии с 
прогнозным планом, который 
утверждается Кирово-Чепецкой 
городской Думой. Можно по-

думать, депутату этот порядок 
неизвестен! Правда, при этом Н. 
Репина не указала самое глав-
ное - когда именно данное по-
мещение внесено в прогнозный 
план приватизации. Этот список 
составляется заблаговременно 
и постоянно актуализируется. 
Получается, что администрация 
намеревалась в скором време-
ни выставлять помещение на 
продажу, но при этом сдала его 
в аренду под образовательно-
реабилитационный детский 
центр и даже не предупредила 
арендаторов о возможности до-
срочного расторжения договора 
в одностороннем порядке.

Вопрос о дальнейшей судь-
бе муниципального здания и 
непосредственным образом 
связанных с ним образователь-
ных учреждений должен был 
рассматриваться на майском 
заседании горДумы, однако был 
перенесен на июнь. Видимо, в 
мае чиновники не успели как 
следует подготовиться, чтобы 
обосновать скоропалительное 
решение о приватизации поме-
щения. Интересно, прозвучат ли 
на заседании имена потенциаль-
ных претендентов на этот объект 
муниципальной собственности?

• Больше материалов и 
подробностей о ситуации, 

видео, ответ Н.Репиной 
полностью - на сайте 
www.chepetsk-news.ru

ГорДума рассмотрит вопрос 
о судьбе детского центра

ПОЧТА РЕДАКЦИИ

КАК ЭТО БЫЛО


